
Parlemen dapat memiliki banyak teori tapi ketilca sampai pada
pelaksanaan. selalu ada masalah. Dan ini akan diikuti dengan sebuah
pembenaran seperti: "kaena lii adalah kebijakan presiden, mi bukan
kebijakan saya." Ketilca sanipai pada investasi asing, terutama di
sektor pertambangan dan minyak dan gas, anda sering mendengar
sesuatu seperti itu. Itulah sebabnya mengapa saya katakan bahwa
kita harus fokus pada pemahaman tentang sebuah kasus yang
berbasil, seperti kasus Inco. Inco sekarang tidak memiliki masalah.
Sebagai sebuah perusahaan publik yang* diperdagangkan di Bursa
Efek Jakarta, Inco berada dalam keadaan baik. Jika Inco mampu
meluncurkan sebuah investasi baru dalam wilayah yang baru, seperti,
katakanlah, kabupaten Kutai, beberapa konsultannya dapat berbicara
pada pemerintah daerah, dewan perwakilan rakyat daerah, dst, yang
menunjukkan. bahwa langkah tersebut adalah hal yang baik. Mereka
dapat menunjukkan. apa yang Inco telah lakukan, apa yanglInco dapat
lakukan sebagai sebuah bîsnis, dan bagaimana ia dapat beroperasi
dengan LSM dan pemerintah daerah. Saya kira 'akan lebili efektif jika
kita melakukan bisnis melalul jenis pengalaman khus'us lii dengan
mengembangkan contoh-contoh dari praktek yang baik.

Moderator: Karena waktunya habis kita harus menuju ke para
panelis ketiga. Diskusi-diskusi yang kita lakukan pada dua sesi
pertama berkaitan dengan isu-isu dalam sesi ketiga. Ketika kita
memulai kita tidaksedang memikirkan peranan CIDA, tetapi diskusi
telah mengarali ke arah lii. Karenaitu sekarang kita masuk ke sesi
CIDA.
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